



Als Gott sah, dass der Weg zu weit,
der Hügel zu steil und das Atmen
zu schwer wurde, legte er
seinen Arm um dich und sprach:
„Komm, wir gehen heim.“

Ein ganz besonderer Mensch voller Liebe,
Güte, Humor und Lebensfreude,

Erich Auerbäck

hat am Donnerstag, dem 9. November 2023,
im 77. Lebensjahr für immer seine Augen geschlossen.

Unser lieber Verstorbener wird
am Donnerstag, dem 07. Dezember 2023, um 15 Uhr auf dem
Friedhof Hernals (1170 Wien, Leopold-Kunschak-Platz 7)
aufgebahrt und nach feierlicher Verabschiedung
zur letzten Ruhe geleitet.

Die heilige Seelenmesse findet
am Mittwoch, dem 13. Dezember 2023, um 19 Uhr
in der Pfarre Alt-Ottakring (1160 Wien,
Johannes-Krawarikgasse 1) statt.

In Liebe und Dankbarkeit

Christa und Isabella

Wien, im November 2023